

## **Zum 80. Geburtstag: Georg Ferch – ein besonderer Nachbar.**

80 Jahre sind vergangen,  
80 Jahre sind dahin  
und es führen die Gedanken  
immer in die Heimat hin.

Denn in Jahrmarkt in der Sicknischgasse Nr. 716 wohnte der beste Nachbar, den man sich vorstellen kann. Es ist Georg Ferch.

Auch er hat in Deutschland eine neue Heimat gefunden und lebt mit seiner Familie in Worms-Herrnsheim. Trotz der Entfernung zu Rastatt sind wir uns sehr nahe geblieben.

Unsere Kinder erzählen heute noch oft und gerne vom „Jerch“, der ihnen immer viel Freude bereiten konnte.

Wenn Armin mit Jerch auf dem Motorrad seine Runden drehen durfte, war die Welt in bester Ordnung, selbst der dritte Graben (Omenziwl) war ihnen nicht zu weit.

Wir erinnern uns noch oft und sehr gerne an die gute Nachbarschaft, es war für uns eine heile Welt im schönen Jahrmarkt.

Jerch war nicht nur der gute Nachbar - seine Familie bedeutet ihm alles.

Er hat es gemeistert ein lieber Ehemann, Vater, Opa und Uropa zu sein.

Am Dorfleben nahm er rege teil, was er unter Beweis stellte als treues Mitglied im Pfarrgemeinderat. Denn auch bei ihm haben die Kirche und sein Glaube einen großen Stellenwert im Leben eingenommen.

Seine liebe Familie gibt ihm Halt und Geborgenheit.

Und nun, am 9. November, kaum zu glauben aber wahr, wird unser Geburtstagskind 80 Jahr.

Wir sind stolz im Kreise seiner Familie dieses Geburtstagsfest mitfeiern zu dürfen und wünschen dem Jubilar Gesundheit und noch viele schöne und gute Jahre bei seiner Familie.

Gottes Segen auf all' seinen Wegen!

Auch Armin und Sieglinde schließen sich den Wünschen an und sagen dem Geburtstagskind:

Gesundheit, Freude und ein langes Leben

das mög' der liebe Gott Dir geben.

Dem „Jerch“ ein: Hoch soll er leben! Dreimal hoch!

***Franz und Susanne Barth***